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No dia vinte um de março dois mil e dezenove, às dezoito horas, na sala nº 174 da ESAG, 1 

localizada na Avenida Madre Benvenuta, nº 2007, Itacorubi, Florianópolis/SC, teve início a 2 

presente reunião da Direção Geral com as Entidades estudantis da ESAG, sob a presidência 3 

do Professor Éverton Luís Pellizzaro de Lorenzi Cancellier, Diretor Geral da ESAG, estando 4 

presentes: Profa. Ana Paula Menezes Pereira (Diretora de Ensino de Graduação), Prof. Nério 5 

Amboni (Chefe do Departamento de Administração Empresarial), Profa. Marianne Stampe, 6 

Pedro Fortulino (Esag Jr), Lucas Figueiredo da Silva (Caemp), Letícia Martins Rodrigues 7 

(Cacij), Janaina Fialho Martins (DAAG) e Bruno Rist (Atlética). O Diretor Geral abre a reunião 8 

e coloca os seguintes tópicos em pauta: 1 Espaço para os Centros Acadêmicos: Foi 9 

esclarecido que a Direção da ESAG conseguiu a instalação de divisórias no hall das duas 10 

escadas de acesso ao piso superior permitindo criar quatro espações para uso dos três centros 11 

acadêmicos e da Enactus. Ficou decidido que estas entidades escolheriam a localização a ser 12 

ocupada por cada uma. A climtização será possível, mas demandará esperar até o 13 

recebimento de novo quantitativo de equipamentos para ser instalado. 2. Eleições para 14 

Representantes: A Direção Geral alertou que haverá eleições para representantes discentes 15 

nos conselhos universitários – CONSUNI, CONSEPE, CONCENTRO e colegiados plenos dos três 16 

departamentos em edital a ser lançado na primeira quinzena de abril. Os mandatos de um 17 

ano estão encerrando com os atuais e foi pedido articulação das entidades para que o centro 18 

possa continuar a ter todas as vagas de representação ocupadas. 3. Obras e segurança: foi 19 

informado pela Direção Geral que a empresa a ser contratada para executar o projeto de 20 

reforma e ampliação do prédio atual deve iniciar suas atividades neste primeiro semestre. 21 

Com o projeto concluído, o passo seguinte será o de contratação de empresa para execução 22 

da obra. No entanto, isto exigirá tempo até sua concretização, assim, outras ações de 23 

melhoria continuarão a ser realizadas para mitigar os efeitos do reduzido espaço que o nosso 24 

Centro dispõe. 4. Avaliação Institucional (informes): o Professor Nério Amboni destacou 25 

a composição da comissão setorial de avaliação e sua formação, fez um relato das ações 26 

realizadas em novembro e um balanço da participação dos alunos e professores que foi baixa, 27 

sobre o seminário que ocorreu em fevereiro na universidade e que no momento as ações 28 

estão na extração dos dados dos cursos no Siga. O professor Nério Amboni reforçou que a 29 

avaliação não tem caráter punitivo, mas avaliativo e que vai subsidiar que ações de melhorias 30 

sejam implantadas. Ao final, o Presidente agradece a presença de todos e declara encerrada 31 

a reunião. Florianópolis, 21 de março de 2019. 32 


